

ИЗВЕСТИЯ НАН АРМЕНИИ: МАТЕМАТИКА

том 60, номер 1, 2025

СОДЕРЖАНИЕ

Г. ГЕВОРКЯН, О единственности рядов Хаара, сходящихся по подпоследовательностям к интегрируемым функциям	3
М. С. ГИНОВЯН, А. А. СААКЯН, Об умеренных отклонениях для квадратичных функционалов от Гауссовских стационарных процессов с непрерывным временем	10
Г. А. КИРАКОСЯН, О матричных операторах $\mathcal{L}$ -Винера-Хопфа в случае безотражательного потенциала	25
Т. КАРЧАВА, А. АПЛАКОВ, Заметка о модулях непрерывности высших порядков и рядах Фурье	45
Дж.-Л. КЮ, Ж.-Г. ВАНГ, М. ЛИ, Некоторые характеристики мероморфных ζ -звездообразных функций	52 – 64

IZVESTIYA NAN ARMENII: MATEMATIKA

Vol. 60, No. 1, 2025

CONTENTS

G. GEVORKYAN, On uniqueness of Haar series converging by subsequences to an integrable function	3
M. S. GINOVYAN, A. A. SAHAKYAN, On moderate deviations for quadratic functionals in continuous time Gaussian stationary processes	10
G. A. KIRAKOSYAN, On matrix Operators of $\mathcal{L}$ -Wiener-Hopf in the Case of non-reflective potential	25
T. KARCHAVA, A. APLAKOV, A note on higher modulus of continuity and Fourier series	45
J.-L. QIU, Z.-G. WANG, M. LI, Some characterizations for meromorphic ζ -starlike functions	52 – 64